

Philomenia 2020

Die Gardetanzgruppe Philomenia, bestehend aus durchschnittlich 10 Mädels im Alter zwischen 15 und 19 Jahren ist zurzeit die „älteste“, aber garantiert noch nicht eingerostete Gardegruppe, die der Tus Mitterteich hat.

Sie widmen sich ganz dem traditionellen Gardetanz, aber dennoch kombiniert mit modernen Gardeschritten und passender Musik.

Ihre langjährige Tanzerfahrung, die sie zum größten Teil schon von der Picke an bei den kleinen Tanzgruppen beim Tus gesammelt haben, zahlt sich aus, denn das Niveau wird von Saison zu Saison höher. Die Tänzerinnen haben einen starken Willen und arbeiten jeden Freitag fleißig daran wieder einen Schritt ihrer Gardetanzentwicklung zu machen, um vielleicht irgendwann einmal den Traum jeder Gardetänzerin zu erreichen: Einmal im Fernseh tanzen bei Fastnacht in Franken!

Hast du genauso großes Interesse am Gardetanz wie die Gruppe Philomenia?

Dann melde dich bei Ihrer Trainerin Julia Schaumberger Handy Nr. 0151677259330

